

令和4年1月24日

保護者様

京都市立小栗栖宮山小学校
校長 岡 博士

新型コロナウイルス感染拡大を踏まえた今後の教育活動について

毎日寒い日が続いています。保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動推進にご理解とご支援をいただき、厚くお礼を申し上げます。

さて、ご承知のように京都府において、新型コロナウイルスの新規の感染者が1500名を超えるなど、新型コロナウイルスの感染が急激に拡大しています。

つきましては、引き続き感染防止対策に十分配慮しながら、今後の教育活動を次のように進めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1. 感染拡大を防ぐため、次のような学年をまたいだ教育活動は、当分の間は原則中止いたします。

- (1) 部活動
- (2) 放課後まなび教室
- (3) 運動場での放課後居残り遊び
- (4) クラブ・委員会活動

2. お願い

(1) 引き続き、毎日朝晩、お子様の体温を必ず測り、健康観察をお願いします。

健康観察票は毎日持参してください。以下の①②③④いずれかに当てはまる場合は、登校をひかえるようお願いします。

- ① 37度以上の熱がある場合 もしくは 体調不良の場合
- ② 健康観察票の項目で、2つ以上のチェックが2日以上続く場合
- ③ 兄弟・姉妹が体調不良等で欠席の場合
- ④ ご家族のどなたかが体調不良等の場合

(2) ご家庭において、次のような状況が起った場合は、速やかに学校(☎572-5216)へ連絡してください。

- お子様が、検査などにより新型コロナウイルス感染症と診断された。
- お子様に感染の疑い(疑似症)があり、検査を受けるよう医師等から言われた。
- お子様やご家族が濃厚接触者として検査や経過観察が必要であると医師等から言われた。
- お子様やご家族が、濃厚接触者や接触者になる可能性があると職場や学校園から言われた。

3. 学級閉鎖における現在の状況について

現在、学級閉鎖をしている学級がありますが、全市的な感染拡大のため、本校の疫学調査が遅れており、本日(1月24日)も現時点では調査結果が判明しておりません。本当にご心配をおかけしております。

判明次第できるだけ速やかにメール配信にてご連絡をさせていただきますが、本日中に調査結果が判明しない可能性も十分ございます。保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしますが、今しばらくお待ちくださいますようお願い申し上げます。